## 早岐中学校 第1回授業研究会

期 日: 平成27年 6月 25日(木)

日 程: 15:10~16:00 研究授業(3年1組:数学) 単元名:「平方根の応用」

16:05~16:40 授業研究会

## 授業研究会の内容

① 授業者から 本日の授業を振り返って

- ② 質疑応答
- ③ 授業指導・助言 元富士中学校長 稲葉義治先生
- ④ お礼の言葉

## ~授業研究会を振り返って~

本日の授業内容は、今まで既習のことがらを利用して、平方根の問題を解こうという内容でした。生徒たちは4人グループを作って、互いに分からないところは隣の生徒に聞いたりと、学び合いながら、学習を進めることができていました。

難易度の高いジャンプの課題に対しても、グループ内で意見を交わしながら、課題に熱心に取り組んでいました。学級の雰囲気が良く、男女一緒になって学びを進める姿勢に参観された先生からは協同学習(アクティブラーニング)について「学ぶことが多い授業だった」という声が多く聞かれました。

研究授業後の授業研究会では、参観された先生から、各グループの生徒の学びの様子についての協議があり、その後、稲葉先生から今後の早岐中学校の学びの課題についての指導・助言をしていただきました。



